

Gottesdienst der Kitas in der Wallfahrtswoche

Von Heike Tagsold

15. Oktober 2024, 10:30



Jede Einrichtung hat sich im Vorfeld mit Maria beschäftigt und wichtige Stationen aus ihrem Leben kennengelernt. Die Kinder der Kitas haben sich Gedanken gemacht, warum sie Maria bewundern und was sie an ihr besonders mögen. Jede Einrichtung hat hierzu ein Bild erstellt, das in den Gottesdienst mitgebracht wird.

Bei einer Prozession zur Schwarzen Muttergottes stellen die Kinder ihre Bilder zu Maria. Dort bleiben sie für die gesamte Wallfahrtswoche stehen. Wenn Sie in dieser Woche zum Gebet oder zur Messe in die Kirche kommen, gibt es die Möglichkeit, sich die kleine „Vernissage“ anzuschauen.

Ebenfalls laden wir Sie herzlich ein, gemeinsam mit den Kindern der Kitas den Gottesdienst am Dienstag zu feiern.

Anne Kricheldorf – Seelsorgerin/Gemeindereferentin